

Sábado, día 7 de agosto

Fiesta Mayor de Santa Eulalia. Festival de Natación: C. N. Moncada, C. N. Granollers y C. N. Sta. Eulalia.

Asistencia masiva de público con éxito total. Finalizada la Natación, exhibición de Ballet Acuático a cargo del C. N. Granollers.

Trofeos: Una copa a cada Club participante, medallas a los primer, segundo y tercer clasificado de cada prueba (oro, plata y bronce), medalla de participante a los nadadores no galardoados en las pruebas y bocadillos para todos los nadadores.

Día 28 de agosto

Final del 2.º Cursillo de Natación. De 50 cursillistas inscritos sólo 22 niños lograron pasar las pruebas para entregarles los correspondientes diplomas.

Hubo regalos para todos los cursillistas; este regalo fue la famosa «RUPERTA hucha», y refrescos para todos.

Una vez terminados los cursillos hubo una exhibición a cargo de los nadadores del C. N. Sta. Eulalia. Fue una actuación muy brillante, y al término se entregaron medallas y copas a todos los participantes. Se entregó una placa al mejor colaborador en los cursillos, para Juan Barnils

Día 5 de septiembre

Festival de Natación en la piscina del C. N. Vic.

Celebrándose el XI Trofeo Estadi Torras y Bages.

Concentración de los nadadores en el Restaurante de Sta. Eulalia.

Salida en autocar a las 9 de la mañana, llegada a Vic a las 10'30 de la mañana.

Hacía una mañana fría, pero a medida que iba avanzando la mañana empezó a calentar el sol. Los nadadores, empezaron a despojarse de sus chandals y se inició el precalentamiento con un poco de retraso por lo fría que estaba el agua.

Empieza la competición con los equipos:

C. N. Moià
C. N. Vic E.T.B.
C. N. Patí de Vic
C. N. Sta. Eulalia

Una competición extremadamente emocionante, ya que nuestros nadadores tuvieron la oportunidad de ganar la mayoría de las pruebas, destacando el equipo femenino como favorito. Todos los nadadores rebajaron su propia marca, el equipo masculino quedó en tercer puesto ya que el equipo masculino está faltado de nadadores y se tienen menos posibilidades de puntuar en la tabla clasificatoria.

19 Septiembre 1976

3.º Trofeo Natación Excmo. Ayuntamiento de Montcada i Reixac.

Equipo favorito el C. N. Caldas debido a la gran preparación de sus nadadores y a su perfecta organización.

Nuestros nadadores, quizá debido al mal tiempo, no lograron mejorar sus marcas anteriores a excepción de Rosa Guallar que sólo consiguió igualar su propio tiempo de 1'1"2 en los 100 metros crolls.

13 Octubre 1976

Se inician los entrenos en las piscinas del C. N. Granollers bajo las órdenes de los entrenadores señores Miquel y Amat. El entreno del primer día se podría catalogar de rodaje y observación de forma de cada nadador a fin de dar a cada uno el entreno que le corresponda para ponerles a todos a un mismo nivel en un corto plazo de tiempo y para que puedan tener todos una preparación uniforme para cuando comiencen los interclubs del mes de diciembre.

20 Noviembre 1976

Asamblea General para decidir el futuro del Club a fin de reestructurar las nuevas normas que tendrán que regir en el futuro para poder dar un rumbo de progreso para el próximo año.